

Jahreshauptversammlung 2024 – Bericht der Vergnügungswartinnen

In das Vergnügen starten wollten wir letztes Jahr mal mit einem Frühschoppen-Oktoberfest am 03. Oktober 2023. Der Plan für einen zünftigen, bayerischen Vormittag und die Deko hierfür waren schon bereitgestellt. Aufgrund Feedbacks, dass viele unserer „Stammgäste“ das verlängerte Wochenende anderweitig verplant hatten bzw. der ersten startenden Krankheitswelle haben wir uns dazu entschlossen, den Frühschoppen abzusagen.

Los ging es dann am 31. Oktober mit einem schaurig, gruseligen Halloweenabend. Hierbei lag die Herausforderung mit Sicherheit in der Dekoration des Jugendraumes. Der große Andrang und das nachfolgende Feedback zu „Blutsangria, Spinnenaperölchen, Hexenchili und Geisterpumpkinsuppe war durchweg gut und so sind wir ekelfrei zur Geisterstunde wieder in unsere Gruft gestiegen.

Der geplante Winzerabend im November, welcher von den Damen II übernommen werden wollte, als auch der Glühweinabend im Dezember sind dann leider dem doch sehr regnerischen Wetter zum Opfer gefallen!

Neues Jahr, neues Glück! Falls Ihr weitere Ideen für „Vergnügen“ in unserem Club habt – sprecht uns einfach an, wir freuen uns darüber.

Ulrike von Ahlefeld und Stefanie Antoni
Februar 2024